

# Weitblick

Magazin der Baugenossenschaft Friedenau



**Salz:**  
die spannende Geschichte  
eines ganz besonderen Rohstoffs

**SEITE 5**

So malerisch  
ist der  
Schwarzwald

**SEITE 11**

Sieben Fragen –  
sieben Antworten:  
richtig lüften  
im Winter

**SEITE 12**

Das ist neu  
im Museum  
Schloss Rosenstein

**DIE FRIEDENAU.**  
Baugenossenschaft



## Durch Mülltrennung Geld sparen

Mit den jährlichen Betriebskostenabrechnungen werden allen Friedenau-Mietern auch wie gewohnt die Gebühren für die Müllentsorgung in Rechnung gestellt. Schon 2019 hat sich die Friedenau entschieden, in einem Teil ihrer Wohnanlagen den Restmüll verursachergerecht nach Volumen abzurechnen. Dafür nutzen wir das innovative System von Imvisio.

Die Müllschleusen registrieren über das Jahr hinweg, wann und wie viel Müll aus welcher Wohnung entsorgt wird. Ziel dabei ist, die Kosten für die Entsorgung von Restmüll nicht nur gerechter auf die Mieterinnen und Mieter umzulegen, sondern auch die Kosten zu reduzieren. Damit Mieter mit Imvisio-System die Vorteile der Anlagen voll ausnutzen können, finden Sie online Videos mit Informationen rund um Müllschleuse, Mülltrennung und Abfallkreislauf.



Foto: imvisio



Machen Sie mit und schonen Sie mit der richtigen Nutzung der Müllschleuse die Umwelt und Ihren Geldbeutel! Informationen in elf Sprachen finden Sie unter: [www.imvisio.de/information](http://www.imvisio.de/information)



Feierten ein besonderes Jubiläum: (v. l. n. r.) Stefan Gebhardt, Anton Schill und Sevgül Süß

## 1952? Da war doch was!

Baden-Württemberg wird gegründet, Elizabeth II. Königin von Großbritannien und der VFB zum zweiten Mal Deutscher Meister: 1952 war viel los. Die Stuttgarter Fußballhelden von damals haben sicherlich genauso gestrahlt wie unser Mieter Anton Schill, als er vor über 70 Jahren Mitglied unserer Genossenschaft wurde.

Noch mehr Grund zur Freude gab es dann 1956, als Herr Schill mit seiner kleinen Familie vom Nebenraum einer Schusterei mit Küchennutzung in eine Friedenau-Wohnung in der Gablenberger Hauptstraße zog. Endlich ein gemütlicher Rückzugsort, um den Feierabend nach dem Dienst als Schaffner bei der Stuttgarter Straßenbahn zu genießen!

Bis heute ist Herr Schill der Friedenau und „seinem“ Viertel treu geblieben, was uns ganz besonders freut. Die Friedenau-Vorstände Sevgül Süß und Stefan Gebhardt gratulierten bei einem gemeinsamen Mittagessen zu diesem besonderen Jubiläum!

**Glückwunsch!** Die Gewinner unserer Rätsel aus der letzten Ausgabe stehen fest: Jürgen Kamptmann fand mit „Honig“ das Lösungswort des Erwachsenenrätsels und kann sich über einen 100-Euro-Gutschein für den Drogeriemarkt Müller freuen. Das Kinderrätsel löste Moritz Brachert mit dem Lösungswort „Oskar“ und bekommt dafür einen 20-Euro-Gutschein von MediaMarkt.

